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Zitat von ninaahhh 

Naja, langsam drängt sich mir auch der Gedanke auf, dass wir einfach keine Kohle
haben für Verstärkung.

Ich kann und will einfach nicht glauben, dass MaBa oder Oenning oder sonst wer dem
Verein tatsächlich absichtlich ein einer solchen Art schaden zufügen wollten. Weil das
Problem zu sehen und mit Absicht nichts dagegen zu tun... das wäre ja ohne Worte.

ich bin auch etwas ratlos ehrlich gesagt - und vermute irgendwie ähnliches. wundert mich auch
dass das im präsidium, die in glükseeligen es gibt kein morgen mehr-zeiten wenigstens impulse
gaben, nachzuschieben, zu investieren etc. da so auf den kohlen gesessen wird(siehe
geschichte mim gueye im sommer mit dem bader wohl schon einigkeit erzielt hatte).

bader ist sicher irgendwo gefangener dessen, dass er zum einen früher entschiedeneres und
forderndes vorgehen gegen widerstände im oberen bereich vielleicht verpasst hat (siehe wieder
gueye) und ihm halt (was kein vorwurf ist) etwas halt auch der fußball-sachverstand bei
möglichen transfers abgeht, weswegen er dazu neigt / was ja auch nicht verkehrt sein muss,
die wünsche des/der trainer zu bedienen.

damit wären wir bei oenning und hermann. ich glaube, dass diese eben versuchen die
mannschaft auszumitteln und ihr nen neuen anstrich und perspektive zu geben - das verruchte
wort konzept - sieht man da ja schon durchschimmern und wurde bei den verpflichtungen der
ganzen U19-europameister und jetzt etwa auch in ansätzen gündogan auch gelobt. ihnen wird
aber sicher auch bewusst sein, dass es bei neuralgischen positionen und eben bei den
ambitionen und zielen des vereins, der spieler (wolf, pinola,...) und des anhangs auch eben ein,
zwei potentiell qualitativ hochwertige spieler braucht. eben fürs ZOM oder für den angriff. was
dann da aber schief gelaufen ist, weiß ich nicht. wahrscheinlich wirklich, dass man dachte mit
nem wiedererstarkten harry etwa in die rückrunde zu gehen, dessen kurzfristiger
wechselentschluss aber, zumal gueye dann wie hoffentlich auch andere vom markt waren, hier
dann n strich durch die rechnung gemacht hat.
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dass man das ziel wiederaufstieg dämpft kann ich sofort verstehen - das man ihn abschreibt -
könnte ich keinesfalls akzeptieren. auch die neuzugänge jetzt werden an diesem ziel gemessen
- solange nicht zumindest ehrlich klartext gesprochen wird.
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